

ABSTRAK

SURATNA MUSTAFA. 105 19 11063 17: *“Pengaruh Tayangan Media Televisi Terhadap Akhlak Peserta Didik SMP Negeri 4 Maumere Kabupaten Sikka (Dibimbing oleh. Amirah Mawardi dan H.Abd. Samad)*

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui secara ilmiah bagaimana frekuensi tayangan media televisi bagi peserta didik kelas VIII SMP Negeri 4 Maumere Kabupaten Sikka, bagaimana akhlak peserta didik kelas VIII SMP Negeri 4 Maumere Kabupaten Sikka serta bagaimana pengaruh tayangan media televisi berpengaruh terhadap akhlak peserta didik kelas VIII SMP Negeri 4 Maumere Kabupaten Sikka

Untuk memecahkan masalah tersebut maka peneliti menggunakan metode penelitian kuantitatif. Beberapa instrument penelitian yang digunakan adalah pedoman observasi, angket dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kuantitatif dengan jalan persentase. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh peserta didik kelas VIII SMP Negeri 4 Maumere Kabupaten Sikka yang berjumlah 74 orang dan sampel sebanyak 22 orang peserta didik

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa peserta didik kelas VIII SMP Negeri 4 Maumere Kabupaten Sikka menggunakan waktu yang banyak menonton tayangan media televisi . Hal ini dibuktikan dengan angka frekuensi yang menjawab selalu menonton tayangan televisi jumlah 17 orang atau 77.27 % dan frekuensi 12 orang atau 54.54% dari hasil nilai rata-rata waktu yang dipergunakan dalam menonton tayangan media televisi dalam sehari sedangkan akhlak peserta didik kelas VIII SMP Negeri 4 Maumere Kabupaten Sikka dalam kategori baik. Hal ini dapat dibuktikan dengan angka frekuensi 17 orang atau 77.27% dari hasil nilai rata-rata yang selalu mengatakan sholat tepat waktu, bersyukur kepada Allah Subhana wa ta'ala setiap mendapatkan nikmat, hormat dan taat kepada kedua orang tua maupun guru di sekolah serta membuang sampah pada tempatnya. Pengaruh media televisi terhadap akhlak peserta didik kelas VIII SMP Negeri 4 Maumere Kabupaten Sikka berkategori rendah, hal ini dapat dibuktikan dengan angka frekuensi hanya 5 orang atau 22.73% dari hasil nilai rata-rata yang menyatakan melalaikan tugas sekolah karena menonton televisi.

Kata Kunci ” Tayangan Media TV, Akhlak Peserta didik”